



Ce mercredi 26 juin, Pascal Chapelon a été réélu à la présidence d'agēa pour une durée de 3 ans. Pour ce second mandat, il a choisi de renouveler une partie du Comité directeur.

agēa a tenu son Assemblée générale, mercredi 26 juin au musée de l'Armée aux Invalides (Paris 7^{ème} arrondissement), dont le point d'orgue fut l'élection du nouveau Comité directeur, auquel furent élus :

- **Pascal Chapelon**, agent général Axa à Chalon-sur-Saône (71) au poste de **Président** (réélection) ;
- **Christophe Caille**, agent général Allianz à Mâcon (71) au poste de **Président adjoint** et de **trésorier** (réélection) ;
- **Benjamin Proux**, agent général SwissLife à Paris (75) au poste de **Président adjoint** (réélection) ;
- **Stéphane Robinier**, agent général Mutuelle de Poitiers à Saint-Junien (87) au poste de **Président adjoint** (élection) ;
- **Alexandra Targy**, agent général Abeille assurances à Guise (02) au poste de **Présidente adjointe** (élection).

Ils seront accompagnés dans leur mission, en tant que personnalités qualifiées par :

- **Christophe Bonnet**, agent général MMA à Mâcon (71), en exercice depuis 2014, en charge de la formation dans la branche ;
- **Laurent Boulangeat**, agent général Generali à Chavanod (74), en exercice depuis 2004, en charge des retraites des agents généraux ;
- **Jean-Denis Le Ven**, agent général Axa à Charleville-Mézières (08), en exercice depuis 1993, en charge des relations avec les instances européennes.

Sera également désignée au poste de Syndic :

- **Aurélié Lathière**, agent général Gan assurances à Limoges (87), en exercice depuis 2011.

Un premier mandat riche en réalisations

Lors de son discours Pascal Chapelon a tenu à remercier tous les élus et toutes les équipes « *pour leur engagement à défendre et à faire avancer notre profession.* »

En trois ans, agéa a mené à bien de nombreuses actions dont

- La création de l'observatoire économique des agents généraux, qui permet de disposer de données fiables sur la branche ;
- La sauvegarde du principe du commissionnement en Europe et l'alignement de la fiscalité à la cession ;
- La signature d'un accord avec France Assureurs sur l'exercice en société de capitaux et pour permettre aux agents généraux stagiaires de bénéficier d'une couverture prévoyance ;
- Le nouveau site internet pour informer et guider nos adhérents ;
- La multiplication des partenariats et conférences avec les écoles pour faire connaître nos métiers et former de futures collaborateurs et collaboratrice.

Cependant le dossier qui a le plus mobilisé les énergies est celui de l'assurabilité des risques climatiques. Il a culminé lors de la Convention climat du 28 mars où agéa a réuni 1 500 agents généraux. Cet événement, couplé au *Livre blanc agéa sur les enjeux assurantiels liés au climat*, a permis de peser dans le débat public.

Une fédération forte assurant la promotion de l'agent chef d'entreprise

En s'appuyant sur les réalisations du premier mandat, le Comité directeur fraîchement élu souhaite ouvrir ou poursuivre les chantiers suivants :

- **Participer** au débat public en portant la voix des clients sur les sujets assurantiels qui les concernent (dépendance, santé, prévoyance, retraite...). Pour cela, le Comité directeur souhaite appliquer la méthode utilisée pour les réflexions sur l'assurabilité des risques climatiques : consultation d'experts, concertation avec les unions professionnelles et les régions, implication d'acteurs du secteur concerné et organisation d'un événement de portée nationale ;
- **Soutenir** les agents généraux dans leur rôle d'entrepreneur et de chef d'entreprise. Pascal Chapelon et sa nouvelle équipe souhaite notamment développer l'accompagnement économique et social ainsi que la qualité de service proposé par les équipes de la Fédération ;
- **Renforcer** l'ancrage territorial de la profession en développant la solidarité professionnelle et en représentant les agents généraux auprès des pouvoirs publics et du monde socio-économique. Cela passera par une intensification de nos actions en direction des régions et départements agéa.

Une attention toute particulière sera apportée à la féminisation en cours de la profession. Alors qu'elles représentent 30 % des agents généraux et 20 % des nouveaux entrants, des freins existent pour les entrepreneuses. agéa, avec les unions professionnelles, dialoguera avec les compagnies d'assurance pour lever tous les obstacles et permettre de valoriser l'esprit d'entreprise.

Pour engager ces projets dans les meilleures conditions, les membres du Comité Directeur ont l'intention d'aller à la rencontre d'un maximum d'agents généraux, en présentiel ou en distanciel, en France métropolitaine et dans les outre-mer.

Trombinoscope du Comité directeur d'agēa



Pascal CHAPELON, Président, agent général Axa à Chalon-sur-Saône (71)

Âgé de 62 ans, Pascal Chapelon a suivi des études supérieures de Biologie végétale. En 1993, il devient agent général Axa. Il est ensuite président de Réussir de 2013 à 2019 et président adjoint d'agēa à partir de 2018. Il a également présidé l'association européenne des agents généraux Axa de 2014 à 2021. Il a élu président d'agēa en 2021.

Très engagé, il a été maire et adjoint au maire de sa commune et est également investi dans des missions humanitaires au Bénin, sur le dépistage du diabète notamment.



Christophe CAILLE, Président adjoint, agent général Allianz à Mâcon (71)

Âgé de 58 ans, Christophe Caille est agent général Allianz depuis 1993. Engagé dès 1995 dans le syndicat Mag3 à l'échelon local, il exerce par la suite deux mandats de vice-président avant de le présider de 2019 à 2021. Il est Président adjoint d'agēa depuis.

Christophe Caille est un grand amateur de rugby, dont il apprécie les valeurs humaines de solidarité, de respect et de fair-play. Valeurs qu'il met au service de ses confrères



Benjamin Proux, Président adjoint, agent général SwissLife à Paris (75)

Âgé de 45 ans, il est agent général depuis 2006, détenant pendant un temps le titre du plus jeune agent de France SwissLife. Il a été président de SwissAga de 2016 à 2021 dont il a auparavant été vice-président et responsable des jeunes agents. Il continue son engagement en tant que Président adjoint d'agēa depuis 2021.

Triathlète spécialisé dans les courses dites Ironman, il mouille régulièrement le maillot au profit d'associations. Il est également versé dans les nouvelles technologies et leurs applications dans le domaine professionnel.



Stéphane Robinier, Président adjoint, agent général Mutuelle de Poitiers à Saint-Junien (87)

Âgé de 50 ans, il est agent général depuis 2000. Avant cela, il était chargé de mission, effectuant des remplacements d'agents généraux dans les agences qui en avaient besoin. Quelques années après sa nomination, il s'engage dans l'action commune pendant quinze ans chez Agtion où il fut vice-président de 2015 à 2020.

Sportif, il apprécie le collectif et c'est en toute logique qu'il poursuit son engagement au niveau national.



Alexandra Targy, Présidente adjointe, agent général Abeille assurances à Guise (02)

Alexandra Targy est âgée de 43 ans. De 2005 à 2017, elle a été collaboratrice d'agence. Elle est agent depuis 2020, en association avec quatre confrères.

Connaissant les deux côtés d'une agence générale, elle souhaite mettre son sens de l'écoute et de la bienveillance au service de la Branche.

Alexandra est également une passionnée d'histoire ancienne en générale et d'égyptologie en particulier.

Contacts presse :

Laura TEBoulLE-VASSEN - LTV COMMUNICATION - 07 86 71 71 36 - laurateboulle@ltvcommunication.com

Florent DUMOULIN - agēa - 06 64 11 18 46 – florent.dumoulin@agea.fr

A propos :

agēa, Fédération nationale des syndicats d'agents généraux d'assurance, représente la profession et défend les intérêts des agents généraux et ceux de ses adhérents à titre individuel. agēa regroupe 15 syndicats de société et 12 chambres régionales. Ces structures ont pour mission principale d'accompagner les agents généraux tout au long de leur activité professionnelle. agēa compte 7 300 adhérents (64% de taux d'adhésion) sur les 11 500 agents généraux d'assurance.